

Lanmeur

Collège. Travaux sur la Guerre d'Espagne

Avec Patrick Gourlay, professeur d'histoire-géographie, Lisa Simonowski, professeur de lettres classiques, Mme Lima, professeur d'espagnol, et Mme Rémond, professeur documentaliste, la classe de troisième C du collège Aux Quatre-Vents a pu découvrir et travailler, du lundi 12 au vendredi 23 mars, sur l'exposition « Les réfugiés espagnols dans le Finistère, de la Guerre d'Espagne à nos jours », réalisée par l'association Mémoire de l'exil républicain espagnol.

Suite à leur rencontre avec Bertrand Gallic, scénariste, autour de la bande dessinée « Sept athlètes », étudiée avec leurs enseignants, dans le cadre du festival La Baie des livres, en novembre, les élèves ont aussi rencontré Claudine Allende Santa-cruz. Le père de cette dernière, Lucas, a survécu au camp de concentration de Dachau.

L'histoire pour éclairer le présent

Enfin, dans le cadre d'un partenariat avec le Carré magique, pôle national cirque en Bretagne, ces élèves et ceux de l'atelier création danse, encadré



Jeudi 22 mars, les élèves de troisième C et ceux de l'atelier création danse, encadré par Guillaume Loiseau, ont reçu la visite de deux comédiens de la compagnie Les Maladroits, pour une journée d'échanges et de pratique théâtrale dans le cadre d'un travail sur le thème de la Guerre d'Espagne.

par Guillaume Loiseau, professeur d'éducation physique et sportive, ont assisté à une représentation du spectacle « Frères », mardi 20 mars. Puisant dans la Grande Histoire et la mémoire des hommes, la compagnie Les Maladroits raconte de petites histoires, en apparence modestes, pour

éclairer le présent. « Frères » se situe en Espagne, au temps de la guerre civile et de la Retirada.

Cette action d'éducation artistique, complétée par la venue de deux comédiens de la troupe, pour une journée d'échanges et de pratique théâtrale, a été fort appréciée.